

Fecha: 23-01-2025 Medio: La Prensa Austral Supl.: La Prensa Austral

Tipo: Noticia general

Título: Embajadores europeos inician visita centrada en el potencial de Magallanes en la transición verde

 Pág. : 4
 Tiraje:
 5.200

 Cm2: 206,0
 Lectoría:
 15.600

 Favorabilidad:
 ■ No Definida

## Embajadores europeos inician visita centrada en el potencial de Magallanes en la transición verde

La embajadora de la Unión Europea (UE) en Chile, Claudia Gintersdorfer, y 17 embajadores de los Estados miembros de la UE acreditados llegan a Punta Arenas para promover los vínculos y, principalmente, conocer más de cerca el potencial de Magallanes en áreas como el comercio, la inversión, la cooperación, la ciencia y la transición verde.

Se trata de un verdadero hito, pues es la primera vez que un grupo tan importante de embajadores de la Unión Europea viaja de manera conjunta a esta región.

El contexto de la visita también es propicio para presentar el Acuerdo Marco Avanzado UE-Chile y los beneficios que el Acuerdo de Comercio Interino traerá para la región, teniendo en cuenta que entrará en vigor una semana después del viaje, el 1 de febrero de 2025. Este acuerdo promete abrir nuevas oportunidades económicas en sectores relevantes para Magallanes, como el sector bovino o el hidrógeno renovable, al tiempo que reforzará las relaciones entre ambas partes.

Durante dos días, los embajadores participarán en reuniones de alto nivel con autoridades locales y regionales.



Embajadora de la Unión Europea (UE) en Chile, Claudia Gintersdorfer.

## H2V, tema central

El desarrollo del hidrógeno verde será un tema central de esta visita, principalmente porque para la UE, Chile es un socio único en el desarrollo de esta energia renovable para avanzar hacia economías climáticamente neutrales y limpias. Ejemplo de ello es la Team Europe Initiative para el desarrollo de Hidrógeno Renovable (RH2) en Chile, un esfuerzo conjunto de la UE y sus Estados miembros para potenciar la cooperación con el país en el desarrollo de su economía de hidrógeno renovable, impulsado por la Agenda de Inversiones Global Gateway. Con este foco, los representantes diplomáticos europeos sostendrán varias reuniones.

Los embajadores europeos sostendrán también un encuentro con las autoridades del Instituto Antártico Chileno (Inach), que se centrará principalmente en el incentivo del desarrollo de la investigación científica, tecnológica y de innovación en la Antártica, que impulsará el fortalecimiento de la Región de Magallanes como puerta de entrada al continente blanco y la promoción de la divulgación y el conocimiento.

Abordarán también detalles del proyecto piloto de producción de hidrógeno verde en una base antártica del Inach, implementado por la agencia alemana Giz y el gobierno regional de Magallanes. Esta iniciativa también forma parte del Proyecto Team Europe RH2, co-financiado por la UE y el Ministerio Federal de Economía y Acción Climática de Alemania, BMWK.

Los embajadores finalizarán su visita con un encuentro con los Cónsules Honorarios de países miembros de la UE en Punta Arenas.

